

保 和

例年よりも早くインフルエンザが流行しています。健康管理に留意が必要です。

平成28年12月5日

栃木市立家中小学校 TEL 27-2367

例年よりも早く「インフルエンザ」 流行の季節がやってきました。



毎年インフルエンザは流行しますが、今年は、例年よりもかなり早い時期に、その波がやってきました。本校

でも、先月2学級が臨時休業の措置をとりました。

インフルエンザは、たった一つのウイルスが24時間後には100万個に増殖するそうです。そのため、感染すると全身を使ってウイルスから体を守るために高熱が出るわけです。また、インフルエンザの場合、発熱だけでなく関節痛や倦怠感などの全身症状が出るといわれています。身体に異常があった場合は、早めに医療機関を受診し、診断を受けることが大切です。

ところで、先日は11月だというのに積雪がありました。栃木市で11月に1cm以上の積雪があるのは、統計を取り始めてからはじめてのことだそうです。急な冬の到来で、ナンキンハゼも色づいてきたところで、落葉が始まってしまいました。もっとも紅葉を楽しませてくれるかと思っていたので、ちょっと残念ではあります。平成28年も残り4週間です。子どもたちには、2学期のまとめを確実に行うと共に、1年の振り返りができるよう支援していきたいと考えています。

持久走大会。全力で頑張ったこと

11月29日、恒例の持久走大会を実施しました。これまで、地道に練習を積み重

ねてきましたが、その成果を生かして子どもたちは頑張ってくれました。全力を出して頑張る子どもたちの様子は、見ていてもとても頼もしいですね。私も、みんなが走る姿に感動しました。本番の様子は、当日多くの皆様にご覧いただいた通りですが、ここで、頑張って1位を獲得した子どもたちに取材してみました。大会当日の達成感が詰まっています。是非、ご覧ください。



- 練習の時からがんばってやりました。大会では、1位が取れたのでとても嬉しかったです。 1年 中田 直太
- いつもがんばって練習しました。マラソン大会本番では、1位になれてとても良かったです。 1年 大塚 紗和
- はじめて1位が取れました。去年よりもずっと順位が上がったので、とても嬉しかったです。 2年 長 姫妹有
- 大会では、最初から全力で走りました。去年に続いて1位が取れました。とても嬉しかったです。 2年 舟橋 翔央
- 1年生から1位を続けています。距離が長くなったので心配でしたが、1位が取れて嬉しかったです。 3年 渡邊宗一郎

- 走る前に1位が取ればいいなとドキドキしました。でも、全力で走ったので1位が取れました。3年 富澤 夏蓮
- 昨年は5位でした。今年は1位を取れてとても嬉しいです。縄跳びで体力作りをした結果が出ました。4年 吉岡千織
- 4年連続1位だったので、とても嬉しかったです。目標は6年連続1位を取ることです。頑張ります。4年 田代 椋太
- はじめて1位が取れたので、とても嬉しかったです。来年も一生懸命練習して1位を取りたいです。5年 高橋隆ノ介
- 5年連続で1位が取れました。とても嬉しいです。あきらめずに練習して来年も1位を取りたいです。5年 工藤 琳奈
- 小学校最後の持久走大会なので、いつもよりも練習しました。その成果が本番で出せて良かったです。6年 山本 榮理
- 小学校最後の持久走大会で、念願の1位が取れました。この気持ちを忘れず、これからも挑戦します。6年 佐藤 大地

栃木市模範児童・生徒表彰式



11月18日に、岩舟文化会館に於いて「栃木市模範児童・生徒表彰式」が行われました。日頃からの模範的な行いで、他の児童生徒にいい影響を与えているたくさん子どもたちが選出されていました。本校からは、6年生の青木凜子さんが表彰を受けました。おめでとうございます。

都賀地区小中一貫教育



都賀地区では、平成28年度・29年度の2年間、文部科学省の研究指定を受け、「小中一貫教育」の研究を

しています。本地区の小中一貫教育は、「分かる授業の構築、学習習慣の育成による学力の向上」「一貫指導による豊かな心・社会性の育成」「9年間の学びの連続による滑らかな接続」「学校評価の改善による学校力の向上」の4つを通して、都賀中学校、合戦場小学校、家中小学校、赤津小学校が連携協力しながら、都賀の子どもたちの健全育成を目指しています。

研究の一環で、各小学校に都賀中学校の先輩方に来てもらい、11月7日～11日に「挨拶運動」を行いました。元気よく挨拶ができる都賀中学校の先輩の声に励まされながら、本校の子どもたちも、しっかりと大きな声で、また笑顔で挨拶をしていました。挨拶運動は、地域の小中学生が、協力しながら取り組むとてもほほえましい取組なので、今後も定期的にやっていきたいと考えています。

日本の伝統文化を学びました



6年生の総合的な学習の時間では、「日本の伝統文化」をテーマに学習を進めてきました。その学びの過程で、先日「とちぎ未来アシストネット」を活用し、たくさんの外部講師の方々に指導していただきながら「華道」「茶道」「水墨画」「着付け」の体験を行いました。

講師の方から、いろいろな事を教えていただきながら、今後の自分の生き方につながる学びを獲得してくれたのではないかと思います。